

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Penelitian ini jika ditarik dari berbagai kesimpulan, maka akan mendapatkan beberapa poin, diantara poin kesimpulannya adalah :

1. Potensi zakat pertanian pada kelompok Tani Jaya desa Pasir ini mampu mencapai angka yang cukup untuk mensejahterakan para mustahiq dengan hasil panen setiap petani yang menjadi anggota dari kelompok Tani Jaya beserta luasnya lahan persawahan yang mereka miliki. Jumlah anggota aktif sebanyak 45 orang ini berhasil mendapatkan luas lahan persawahan sebesar 82 Lupit dengan keterangan untuk lahan seluas 1,5 Lupit sebanyak 17 orang, luas lahan 2 Lupit sebanyak 20 orang, lalu luas lahan 3 Lupit sebanyak 7 orang, dan luas lahan 4 Lupit sebanyak 1 orang. Hasil panen yang didapat adalah berjumlah kelipatan untuk setiap 1 Lupitnya. Jika 1 Lupit mendapatkan 1000 kg, maka seterusnya adalah sesuai kelipatan luas lahannya. Potensi dari lahan seluas 82 Lupit adalah sebesar Rp. 374.822.000, namun potensi sebesar ini justru malah dibiarkan begitu saja dan terkesan diabaikan karena kurangnya sosialisasi dan kesadaran masyarakat mengenai zakat pertanian.
2. Implementasi zakat pertanian melalui kelompok Tani Jaya ini justru lebih cenderung seperti penyaluran sedekah dengan menyisihkan sebagian harta hasil pertanian para petani kepada yang lebih membutuhkan. Semua anggota petani ini memang mengeluarkan dan menyisihkan sedikit harta hasil panennya lalu memberikannya kepada orang-orang disekitar yang lebih membutuhkan. Tapi mereka memberikannya dengan perhitungan yang justru disesuaikan dengan cara pengeluaran zakat fitrah, mereka melakukan itu karena kurangnya pengetahuan dan juga tidak terdianya lembaga yang khusus untuk menangani zakat disekitar desa.

3. Upaya kelompok Tani Jaya dalam menumbuhkan kesadaran pada para petani mengenai zakat pertanian ada dua cara yang dilakukan, yaitu dengan melakukan sosialisasi mengenai zakat harta khususnya zakat pertanian yang mampu menghasilkan sebuah pola pikir baru pada para petani agar bisa menganggap jika zakat harta terutama zakat pertanian itu penting dan wajib dilakukan, apalagi untuk para petani yang wajib mengeluarkan zakat pertanian jika hasil panennya telah mencapai *nishab*. Kemudian melakukan pengingatan setelah masa panen tiba, ini dilakukan oleh sang ketua dari kelompok Tani Jaya yang rutin melakukan pengingatan pada para petani dan memberitahu pada para anggota untuk tidak lupa menyisihkan sedikit hasil panen mereka agar diberikan kepada mereka yang lebih membutuhkan.

B. Saran

Sesuai dengan pembahasan dan yang dihasilkan oleh peneliti, terdapat beberapa saran yang ditujukan kepada Kelompok Tani Jaya, Pemerintah, Masyarakat dan Peneliti selanjutnya diantaranya adalah :

1. Kelompok Tani Jaya saya rasa perlu lebih memaksimalkan lagi dalam hal sosialisasi dan pemberitahuan beberapa pengetahuan dan ilmu penting agar para anggota dan petani bisa lebih tau dan sadar akan kewajiban mereka sebagai seorang muslim yang harus mengeluarkan zakat dengan cara penyalurannya yang benar karena bisa membantu masyarakat di sekitar yang membutuhkan. Dan juga untuk kelompok ini, saya rasa dalam struktur organisasinya harus ditambahkan lagi untuk seksi atau bagian yang khusus untuk mengelola dan mengumpulkan zakat.
2. Kepada Pemerintah saya rasa perlu adanya pembangunan lembaga di desa-desa yang menangani khusus zakat hingga masyarakat bisa melaksanakan zakat dan menyalurkannya dengan baik tanpa adanya salah paham mengenai pemberian sebagian harta yang dianggap zakat, tapi tidak diniati zakat dan malah sebagai sedekah. Dan juga seharusnya pemerintah perlu melakukan

sosialisasi besar-besaran kepada setiap desa-desa dengan tema zakat secara global mulai dari jenis dan tata cara penyalurannya.

3. Kepada masyarakat diharapkan dengan adanya kelompok Tani Jaya ini, maka masyarakat bisa membantu untuk memberikan semangat dan motivasi pada kelompok Tani Jaya agar bisa lebih semangat lagi dalam melakukan tugas mereka untuk memajukan dunia pertanian di desa Pasir dan juga bisa membantu memberdayakan para petani untuk lebih bisa mengikuti perkembangan zaman dan menjalankan semua kewajiban mereka sebagai seorang petani.
4. Kepada Peneliti selanjutnya diharapkan lebih jauh meneliti tentang tata cara pengeluaran dan penyaluran harta yang disisihkan dan diakui sebagai zakat agar kelompok Tani Jaya ini bisa lebih paham mengenai sistem pelaksanaan zakat pertanian dan mampu membantu masyarakat di sekitar.

